

STÄNDERÄTLICHE AUSSENPOLITISCHE KOMMISSION

## Treffen mit Auslandschweizern

Am Rande der Reise der ständerätlichen Aussenpolitischen Kommission kam es auch zu einer sehr interessanten Begegnung mit der Auslandschweizer-Organisation und der neu gegründeten Antenne Israel der Sozialdemokratischen Partei (SP) Schweiz. Die politischen Positionen wurden kontrovers, aber mit grossem Interesse ausgetauscht. Christian Levrat, Ständerat und zugleich Präsident der SP, wiederholte, dass seine Partei an einem konstruktiven Dialog mit Israel interessiert sei. Auch zeigte er Verständnis für die Terror-Ängste der Israeli und verurteilte «blinde Aktionen» klar. Auf dem Bild sind Christian Levrat (r.) und Erich Bloch, Gründer der SP-Antenne in Israel, zu sehen. TA

